

Football/Vie des clubs

Frédéric Bulot délaissé par le Stade de Reims

Serge Alexis MOUSSADJI
Libreville/Gabon

L'international gabonais a récemment accusé son club de ne pas lui fournir les soins médicaux adéquats.

DANS une interview accordée, il y a quelques jours, au site internet Get French Football News, l'international gabonais Frédéric Bulot a indiqué que son club refuse de lui fournir un traitement approprié, en dépit de sa blessure. Sous contrat avec le Stade de Reims jusqu'à la fin de la saison, il n'a disputé aucun match en championnat de Ligue 2, à cause de pépins physiques à répétition. Reims avait déjà évoqué le cas de son joueur. Ce

qui n'a pas, de toute évidence, plu au jeune Gabonais.

« Je suis dans une situation compliquée où je ne suis pas au club. Je n'ai pas été autorisé à retourner au club, en raison de ma physiothérapie, et c'est pourquoi, je n'ai pas été en mesure de jouer à la CAN. J'aurais dû être prêt pour la CAN. J'ai eu mon opération en juillet à Barcelone et je suis arrivé au club le 1er décembre, mais le club ne m'a pas donné les soins nécessaires parce que mon contrat se termine. (...) C'est pourquoi, ils ont refusé de fournir un traitement approprié. Je m'occupe donc des choses et j'essaie de revenir. Je sais que c'est difficile, mais je le fais tout seul. C'est une blessure importante (au ménisque, ndlr), mais je ne suis pas le premier et



Photo : D.R.

Frédéric Bulot, sous les couleurs du Stade de Reims lors du match contre le Paris Saint-Germain (2015-2016).

ne serai pas le dernier à en souffrir. C'est faisable, mais je n'ai pas obtenu

l'appui de mon club, qui n'a pas pris les mesures nécessaires pour me faire

opérer», a-t-il signifié. Si cette déclaration peut surprendre, surtout qu'il

s'agit d'un club professionnel français, elle donne, néanmoins, tout leur sens à ses premiers propos publiés sur sa page Facebook au milieu du mois de mars.

« Vous vous posez des questions sur mon état physique, vous saurez tout bientôt. Je continue de me battre pour revenir le plus vite possible par mes propres moyens», avait-il indiqué.

Depuis lors, la situation n'a guère évolué au point de rendre Bulot amer. *« Le club n'a jamais rien pu me donner et, au contraire, m'a pris énormément.»*

Frédéric Bulot a précisé qu'il est toujours sous contrat avec Reims, mais qu'il *« ne travaille plus avec eux (à cause de) leur intérêt.»*

Éliminatoires de la CAN 2019

Le groupe C enfin complet

S.A.M.
Libreville/Gabon

APRÈS sa large victoire, lors du match retour de mardi dernier, le Soudan du Sud a décroché son billet qualificatif pour la phase de groupes des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2019. Madagascar et les

Comores ont également réussi à se qualifier et sont donc les dernières équipes à avoir validé leur qualification pour cette nouvelle étape.

Les Sud-Soudanais rejoignent ainsi le Mali, le Gabon et le Burundi, dans le groupe C. Madagascar intègre le Groupe A, où il affrontera, en juin prochain, les Lions du Sénégal, le Soudan et la

Guinée-Equatoriale. Les Coelacanthés (surnom des Comores) intègrent la poule B dans laquelle le Cameroun (récent champion d'Afrique), le Maroc et le Malawi devraient leur poser quelques difficultés.

La composition finale des douze groupes éliminatoires de la CAN 2019 :

Groupe A : Sénégal, Guinée-Equatoriale, Soudan, Madagascar
Groupe B : Cameroun, Maroc, Malawi, Comores
Groupe C : Mali, Gabon, Burundi, Soudan du Sud
Groupe D : Algérie, Togo, Bénin, Gambie
Groupe E : Nigeria, Afrique du Sud, Libye, Seychelles
Groupe F : Ghana, Éthiopie, Kenya, Sierra Leone
Groupe G : RDC, Congo-

Brazzaville, Zimbabwe, Libéria
Groupe H : Côte d'Ivoire, Guinée-Conakry, Centrafrique, Rwanda
Groupe I : Burkina Faso, Angola, Botswana, Mauritanie
Groupe J : Tunisie, Égypte, Niger, Swaziland
Groupe K : Zambie, Mozambique, Guinée-Bissau, Namibie
Groupe L : Cap-Vert, Ou-

ganda, Tanzanie, Lesotho

Le calendrier :

05-13 juin 2017 : Journée 1
19-27 mars 2018 : Journée 2
03-11 septembre 2018 : Journée 3 et Journée 4
08-16 octobre 2018 : Journée 5
05-13 novembre 2018 : Journée 6

Roller/Fégaros/Activités du bureau fédéral

Le calendrier de la saison dévoilé



Photo : D.R.

Jonas Arcadius Lebona Massala : "Notre discipline est reconnue par le Comité international Olympique".

F-K-O.M
Libreville/Gabon

MISE en place le 15 janvier dernier, la Fédération gabonaise de roller et sports (Fégaros), présidée par Jonas Arcadius Lebona

Massala, a présenté, le week-end écoulé, le calendrier des activités de la saison sportive 2016-2017. Cette rencontre s'est tenue à la salle polyvalente du ministère de la Culture, en présence de la présidente de la ligue de l'Estuaire, Danielle Mengue, et des adeptes de la discipline et



Photo : D.R.

Les adeptes et les acteurs de glisse ont été sensibilisés par le bureau fédéral.

des sympathisants. Entre autres thèmes développés par le président fédéral : l'incitation à la création des clubs formels, la vulgarisation du roller et skateboard en milieu scolaire, la formation des formateurs et l'élaboration du calendrier de compétitions : *« Nous devons également relancer rapidement le roller marathon de Libreville, ainsi que deux autres compétitions qui réuniront le skateboard, le freestyle et le roller derby »,* a indiqué M. Lebona Massala. Histoire

d'éclairer la lanterne des uns et des autres. La présidente de la ligue de l'Estuaire, Danielle Mengue, a souligné que le roller est un sport reconnu par le Comité international Olympique (CIO). *« Aujourd'hui, ce sport compte 144 nations dont le Gabon, qui l'a intégré en 2010 via le truchement de l'association Roller parc boulevard (RPB) »,* a-t-elle précisé. Profitant de cette occasion, le président fédéral a invité les adeptes de la discipline à ne plus se servir de nos



Photo : D.R.

Le président de la Fégaros posant avec ses homologues à la fin du Congrès électif de Chine.

artères comme moyen d'expression de leur passion. Non seulement ces pratiques ternissent l'image du roller au Gabon, mais elles mettent aussi en danger ces jeunes qui pour, la plupart, ignorent la dimension réelle de la disci-

pline. Rappelons que M. Lebona Massala a représenté, du 8 au 11 mars 2017 à Nanjing (Chine), notre pays au dernier congrès électif de la Fédération internationale de roller sport (FIRS).